

CARL À PARIS

Cet été Carl est parti en vacances à Paris avec son oncle, sa tante et sa cousine.

Il a fait très beau pendant toute la semaine.

Ils ont visité le musée du Louvre, le musée d'Orsay, les quartiers de Montmartre et de Montparnasse et bien sûr la tour Eiffel.

Carl a adoré la tour Eiffel mais sa cousine a préféré les peintures au musée d'Orsay.

Ils n'ont pas pu visiter Notre-Dame de Paris parce que c'était fermé.

Le matin, ils ont pris le petit déjeuner à l'hôtel.

Ils ont mangé des croissants et bu du chocolat chaud.

Pour le déjeuner et le dîner, ils ont mangé au restaurant.

La tante de Carl a acheté des chaussures dans un magasin des Champs-Élysées.

Carl et sa cousine ont écrit des cartes postales pour leurs parents et leurs amis.